
          8月 3日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

地区からメールが来まして、今後の地区主催会合セミ

ナーについては、原則ハイブリッド開催とするようです。 

今日は、日立中央 RC 前年度会長でした和田くんの話

をしたいと思います。先月 29 日で亡くなって 1 年にな

りました。仕事でも付き合いがありましたので、お墓参

りに行ってきました。 

彼が 30 歳のときに仲良くなり、日立青年会議所でも

一緒でした。とても人気者でした。 

数年前に病気が見つかったのですが、元気に活動して

いました。当会員でも彼と親しくしていたかたは多いと

思います。 

亡くなる前日、お気に入りの店の特上寿司が食べたい

と連絡があり、買っていき、病室で一緒に食べました。 

病室を去る時、彼を振り返ると、なんだかいつもと違

って寂しそうな雰囲気でした。もう二言三言話そうかと

も思いましたが、病室にはお父さんがいらしたので、そ

のまま帰りました。 

次の日、亡くなったとお父さんから電話がありました。

驚きはしましたが、そうだったのかという思いもありま

した。最後の晩餐を一緒に過ごせてよかったです。 

手紙を書いて棺に入れさせていただきました。1 年経

ち、気持ちにも区切りがついたので、お話しさせていた

だきました。 

本日、委員会方針と理事会、よろしくお願いいたしま

す。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告           小笠原幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 本日例会後、理事会開催いたします。 

l 来週例会は休会となります。 

l 17 日はシビックセンターにてガバナー事前訪問で

す。 

l プログラム変更です。9 月 14 日親睦委員会を、60

周年記念事業の第 1回会合といたします。 

 

委員会報告 

 

クラブ広報・IT 委員会     鈴木委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

横 41 ページ、RI 理事会メンバーの紹介があります。

女性が 19 人中 9 人います。ロータリーは女性進出

を支持する団体だと思います。皆さんも会社の女性

従業員を大切にしてください。 

縦 4 ページ、渋沢栄一についての記事があります。

お読みください。 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 3年 08 月 17 日（火） 【プログラム】ガバナー補佐事前訪問 

 
次 回 例 会：令和 3年 08 月 25 日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会 

 

（ 

 

 

 

 

■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 23 名 6 名 88.46 ％ 3 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX       滑川委員長 

 

² 委員会方針、引き続き宜しくお願いいたします。 

荒川会長・小笠原幹事・須田 聡・弓野博司・ 

星 勝治・石川國博・髙島章行・山本忠安・ 

石川 悟・木本貴一・滑川孝則・池澤 健・ 

千葉隆一・川﨑健輔・鹿志村高道・小野瀬裕・ 

千葉省三・赤津幸作・大神田正浩・塩谷和宏・ 

佐藤信彦・鈴木幸一 

² 先月 31 日に 2 回目のコロナワクチン接種をしてき

ました。ビックリしました、3人しかいませんでし

た。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000円 累計額 113,000円 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生 趙一さんに奨学金授与       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム / 委員会方針 

 

会計           塩谷委員長 

l 昨年度に続きまして会計を担当させていただきま

す。 

l 昨年度はイベントがほとんどできなく、大幅な増収

増益の黒字決済となりました。またコロナが流行り

出して、今年度もイベントが危ぶまれますが、有益

なクラブ運営にしていきたいと思います。 

l よろしくお願いいたします。 

 

社会奉仕委員会          佐藤委員長 

l 通年の奉仕事業をやっていきたいと思います。 

l 新たな支援団体がありましたらお知らせいただけ

ればと思います。 

l よろしくお願いいたします。 

 

クラブ会報・IT 委員会       鈴木委員長 

l 普通は得意な人を任命するのですが、IT が不得意な

私にチャンスを与えてくださったと思って頑張り

ます。 

l 皆さんに助けていただきたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

 

出席・ニコニコ BOX委員会       滑川委員長 

l 入会して 1年が経ちました。初めての委員長職です

が、コロナ禍でも積極的に発信できればと思います。 

l 出席は重要な責務であります。出席率の高い理想に

向かって努力いただけますようお願いいたします。 

l ニコニコBOXは、みなさまからの貴重な浄財を賜り、

親睦と奉仕の道の一端を担う活動を行ってまいり

ます。コメント、短くても結構ですので、ぜひ読み

上げさせていただければと思います。よろしくお願

いいたします。 

 

親睦活動委員会        千葉委員長 

l 今年度は記念式典がございますので、4人体制でや

らせていただきます。 

l 夜間例会ができるよう切に願います。記念日のお花

プレゼントは例年通り実施いたします。 

l 今年度は、多様性と調和を持って取り組みたいと思

います。1年間よろしくお願いいたします。 

 

会計監査           山本委員長 

l 前例を踏襲することなく、新しいことに挑戦してい

って欲しいと思います。 

l 今年度も厳しく監査させていただきます。1年間よ

ろしくお願いいたします。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


